

## Un weekend de randonnée franco-allemand

Depuis plus de 5 ans, les randonneurs Beueulois et Mirecurtiens se retrouvent pour partager, l'espace d'un weekend, leur passion, et découvrir de nouvelles contrées, à mi chemin entre les 2 villes jumelées.

Cette année, la rencontre s'est déroulée les 14 et 15 mai à proximité de Bitche en Moselle. Des randonneurs amis de Hadol venaient compléter ce groupe.



Tous ces 21 marcheurs se sont donnés rendez vous près de l'église de Roppeviller pour partager leur pique nique de midi, avant de suivre le parcours du « Colorado Mosellan » : une barre rocheuse rougeâtre de grès typique des Vosges du Nord ,longue de 1500m (« Rocher de l'Altenschossfelsen, Rocher de Diane) : ce sentier, baptisé « sentier helmut Kohl, d'une dizaine de kilomètres en forêt, empruntait à la fois le territoire français et allemand, en témoignent les nombreuses bornes qui le jalonnent ; une curiosité surprenante et impressionnante de part la hauteur des roches( 15-20m) et les magnifiques couleurs révélées par le soleil à travers les branches, qui rappelle les canyons du Colorado américain ; dépaysement garanti, photos (nombreuse) à l'appui !



Retour en fin de journée à l'hébergement face à la Citadelle de Bitche pour un repas très convivial, et une nuit au calme .



Petit déjeuner copieux avant de prendre la direction de Hanviller pour une nouvelle journée de randonnée ; d'abord en campagne sous les rayons du soleil déjà brûlants (rencontres inattendues avec des ânes, un couple de chameaux et son « petit », une grue couronnée, des volailles bruyantes, jolis étangs,...



Pause pique nique à Schorbach : nombreuses chapelles (St Roch, St Wendelin, chapelle des rochers), centre d'arts avec de nombreuses sculptures de grès, de bois, de métal disséminées sur le sentier à l'entrée du village, superbe église sur son éperon avec un magnifique orgue en parfait état, ossuaire du 12 siècle, calvaires peints...





Le parcours de l'après midi se déroulait essentiellement en forêt, et a donné lieu à de belles batailles rafraîchissantes avec les sources et cascades dans des véritables écrins de verdure disséminées tout au long de ces 15 kms de balade.



**La rencontre s'est terminée autour du verre de l'amitié, avant que chaque groupe reparte vers sa contrée, promettant de se retrouver l'an prochain, voire même en juin et/ou septembre lors des visites des beueulois à Mirecourt.**



**Merci à Joëlle et Dominique pour l'organisation de ce weekend ;un grand merci à la Ville de Mirecourt qui a mis gracieusement à disposition un minibus, permettant de mutualiser le déplacement.**

